

EL IDEAL POLITICO.

JUSTICIA, RELIGION, LIBERTAD.

REDACCION Y ADMINISTRACION:

Plaza de Fontes número 4,
cuarto segundo de la izquierda.

PRECIOS Y PUNTOS DE SUSCRICION:

Murcia 6 rs trimestre: fuera 8, id. id:
en la Administracion ó imprenta de este periódico.

Año I.

Se publica en Murcia los dias 5, 10, 15, 20, 25 y 30 de cada mes.

Núm 46.

EL IDEAL POLITICO.

Murcia 20 de Noviembre de 1871.

FELICITACION

EL IDEAL POLITICO guarda un recuerdo profundo y cariñoso al dia de ayer: el revuelto torbellino de los acontecimientos politicos habrá podido borrar en la memoria de muchos españoles el dia del santo de la que fué nuestra augusta soberana Doña Isabel II.

Nuestra modesta publicacion, eco del partido moderado de esta localidad envia á tan magnánima señora, su más respetuoso cariño, la expresion fiel de sus nobles sentimientos, el afecto de su leal consideracion.

Si la composicion poética, que como sincero tributo rinde á sus pies, tiene defectos, cúlpese á la poca capacidad del autor, nunca al buen deseo de que se halla poseido al inspirarse en su grato recuerdo.

¡Felicidades mil donde os halleis!

Ha pasado el ayer... ¡Cuanta mudanza solamente en tres años!

Erais el sol, el iris de esperanza, para los hombres, que hoy os aborrecen; fatales desengaños, que emponzoñan las horas de la vida y abren al corazon en sus furores honda, terrible y dolorosa herida!

Bien los comprendereis noble señora, al recordar á España en este dia, cuando cercaba vuestro excelso trono el servil homenaje cortesano, que con falaz é hipócrita falsia satisfecho besaba vuestra mano.

Erais entonces la sin par matrona, la Reyna prepotente, que contaba celosos defensores; erais el angel de eternal ventura, en tanto prodigabais los honores.

Hoy estrangera os encontráis sin trono no ciñen vuestras sienes de Reyna la corona.

el cetro no sostiene vuestra mano; por eso no sois ya sin par matrona para el servil y falso cortesano.

Mas España conserva en sus anales vuestra gloria y poder, vuestra grandeza: aun sostiene su suelo generosos vasallos, que leales en medio de sufrir amargo duelo hacen fervientes súplicas al cielo enchidas de respeto y de nobleza; anhelan vuestra dicha y vuestra calma con el sincero amor, que guarda el alma.

EL MINISTERIO MALCAMPO.

Desde el instante en que los partes oficiales nos dieron la noticia de la entrada en el poder del ministerio actual comprendimos, que la situacion politica y social que á su paso se presentaba, era por demás embarazosa y hacia concebir la sospecha de que le fuera imposible conjurar con mano fuerte todos y cada uno de los peligros que entraña.

Examinando los obstáculos, que á ese ministerio se oponen podremos apreciar el valor de sus armas y estudiar la situacion de los hombres públicos, que tienen para sostener una lucha de muy grandes proporciones

Cuando en la elección de presi-

dente de la Cámara fué destrozado por el Sr. Rivero el ministerio Zorrilla, una honda disidencia se apoderó del partido progresista; disidencia, que fraccionó á sus hombres en dos grupos, é hizo comenzaran rencillas y cuestiones preludios de una descarada guerra, como en efecto ha sucedido.

El ministerio presidido por Malcampo se encontró ya frente á él en el Congreso á la fraccion radical, que con actividad y energia comenzó á poner en práctica una oposicion firme fundindose en que esa parte del partido progresista tiene á darse la mano con la reaccion y que no ha de ser extraño, que el dia que menos se figuren vean en sus hombres los mas declarados enemigos de la libertad de los pueblos.

De este modo resultó, que la mayoría de la Cámara se vió fraccionada é impotente, sin el auxilio de la oposicion, para tomar ningun acuerdo ni adoptar ninguna disposicion importante. Estos eran los elementos que se oponian y oponen en el seno mismo de la Cámara á que el ministerio pueda establecer la energia de mando que necesita todo poder constituido, si es que quiere, que los pueblos encomendados á su cuidado gocen de la tranquilidad, que dá el orden, cual no puede suceder sino dadas la firmeza de carácter de la autoridad.

Pero no es esto solo lo que se opone á la marcha del gobierno; la guerra que viene haciendo grandes estragos en la perla de nuestras Antillas es